



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Neubau der Brücke über die Stockacher Aach (B 313, Landkreis Konstanz) beginnt

15.04.2021

Bundesstraße am Reißtrof-Kreisel ab Montag, 3. Mai bis Ende September gesperrt/ Umleitung über Industriegebiet Hardt



Regierungspräsidium Freiburg

Der Neubau der Brücke an der B 313 über die Stockacher Aach (Kreis Konstanz) beginnt Anfang Mai. Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitteilt, muss dazu die Bundesstraße südlich des Reißtrof-Kreisels von Montag, 3. Mai bis voraussichtlich Ende September voll gesperrt werden. Dies gilt auch für den Radweg, der parallel zu Bundesstraße verläuft. Der Verkehr wird in dieser Zeit über das Industriegebiet Hardt umgeleitet.

Der Überbau der bestehenden Stahlbetonbrücke weist zum Teil massive Betonschäden auf, heißt es aus dem RP. Zudem sei die Brücke für das gestiegene Verkehrsaufkommen ungewöhnlich schmal. Deshalb werde die Brücke wie auch die Geh- und Radwegbrücke aus Holz durch ein einheitliches Bauwerk ersetzt. Im Anschluss erneuere das RP die Fahrbahn der B 313 vom Reißtrof-Kreisel bis zur Abzweigung ins Industriegebiet Hardt. Die Kosten für dieses Vorhaben in Höhe von rund 900.000 Euro trage der Bund.

Das RP bittet die Verkehrsteilnehmer und Anlieger um Verständnis für die bevorstehenden Behinderungen.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend